

Communiqué

Pour diffusion immédiate Le 7 février 2006

nº 06-028

LES PÊCHEURS À LA LIGNE DU YUKON PARTICIPERONT À L'ENQUÊTE NATIONALE SUR LA PÊCHE

WHITEHORSE – Dans le cadre d'une initiative nationale, près de 1 900 pêcheurs à la ligne, résidents du Yukon ou non, recevront cette semaine un questionnaire par la poste de la part de la Section des pêches du ministère de l'Environnement du Yukon.

L'enquête de 2005 sur la pêche sportive au Canada – la septième d'une série d'enquêtes tenues tous les cinq ans depuis 1975 – sera envoyée à des pêcheurs à la ligne titulaires d'un permis de pêche en 2005, qui ont été choisis au hasard. Parmi les personnes choisies, 1 000 d'entre elles sont résidentes du Yukon, 425 viennent d'ailleurs au Canada et 475 ne sont pas Canadiennes.

« Ce sondage est important pour les pêcheurs yukonnais puisqu'il s'agit pour eux d'une excellente occasion d'exprimer directement leur opinion aux gestionnaires des pêches des gouvernements fédéral et territorial en plus de fournir des renseignements précieux pour le futur », a expliqué le ministre de l'Environnement, Dennis Fentie.

« Il est essentiel que toutes les personnes approchées répondent au questionnaire afin d'assurer le succès de l'enquête. Je demande donc aux pêcheurs de prendre un peu de leur temps pour nous parler de leurs activités, de remplir le questionnaire et de nous le renvoyer. Chaque réponse est importante, même celle de ceux qui n'ont pêché qu'un jour ou deux », a ajouté M.Fentie.

Bien que coordonnée par les services statistiques de Pêches et Océans Canada, l'enquête est menée conjointement par toutes les provinces et tous les territoires afin de rassembler des données sur la pêche en eau douce et en mer au Canada.

Les pêcheurs devront répondre à des questions concernant leur expérience de pêcheur, leur lieu de pêche, le nombre de poissons pêchés et la quantité de temps qu'ils consacrent à cette activité en plus de donner leur opinion, le tout dans le but d'établir une entente sur la pêche sportive au Canada.

Selon les données recueillies lors de l'enquête de 2000, on estime que les 14 553 pêcheurs à la ligne titulaires d'un permis ont accumulé 93 900 jours de pêche et pêché 263 436 poissons, n'en gardant que 50 910. Mis ensemble, ces pêcheurs ont investi 14 millions de dollars dans la pêche sportive au Yukon.

Pour plus de renseignements à propos de la pêche sportive au Canada, vous pouvez appeler au numéro sans frais suivant : 1 800 298-9935 (entre 9 h et 17 h HNE), ou visiter le site Web à l'adresse suivante : http://www.dfo-mpo.gc.ca/communic/statistics/main_e.htm.

Renseignements:

Peter Carr Conseiller en communications Conseil des ministres (867) 667-8688 peter.carr@gov.yk.ca Dennis Senger Conseiller en communications Ministère de l'Environnement (867) 667 -5237 dennis.senger@gov.yk.ca